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「郷土を愛し 心豊かでたくましく 次代を担う生徒の育成」

１１月の言葉 「継続」 “continuation”
「継続は力なり」という言葉がある。何事も
継続してこそ，その成果は見えてくる。学習に
してもスポーツにしても，学級や学校の取組に
しても，成果が出るまで続けることが大切。
「やれば伸びる！」

学期は一年で一番行事が集中する学期です。その中でも文
化祭は，体育祭と並ぶ学校最大行事の一つです。今年は天

候にも恵まれ，盛会の内に終了しました。午前中に行われる総
合学習の各チームの発表は，他のどの学校にもない素晴らしい
ものだと自負しています。地域の伝統芸能である福井神楽の上
演，もうすぐ誕生１００年になる吉井浜思ひ出の歌をもとにした箏の演奏や狂言，福祉を題材
にした病院訪問の報告や若さあふれるダンスの披露など，参加された方から多くの驚きとお褒
めの言葉を頂いたすばらしい内容でした。総合の発表の良いところは，各チームが縦割りチー
ムで練習を重ね，３年生を中心としたリーダーが引っ張っていくという伝統でしょう。発表を
終えた３年生たちは，皆充実した表情を見せてくれていました。その中で吉井浜思ひ出の歌の
関係の方が今年も参加され，作詞者の家族の方や旧制佐賀高校（現
佐賀大学）のOBの方は，昔の歌を歌い継いでくれることに感謝し
ます，と話してありました。作曲者のご家族からはお手紙も頂き，
開会行事で紹介させて頂きました。福井神楽にしても福祉チームに
しても，人と関わる中で生徒たちは新たな発見があり，そのつなが
りが自分の力になっていることを，今，もしくは将来気付いてくれるのではないかと思います。
また合唱コンクールでは，それぞれの学級が練習の中での苦労などを乗り越え，最後に精一

杯の歌を披露してくれました。必ずしも３年生が優勝とならない条件の中で，３年生は意地を
見せ，２年生も３年生を追い越そうという気迫が見えたことはうれし
いことでした。この他，生徒会からのアピール，英語スピーチ，社会
を明るくする作文の意見発表，生徒作品の展示など，盛りだくさんの
内容でした。恒例の全校合唱でフィナーレを迎えた今年の福吉中文化
祭は成功裏に終えることができました。
最後になりましたが，これまでご指導頂きました福井神楽保存会の

皆様，箏の指導の山本先生，福祉の訪問にご協力頂いた福吉病院の関
係者の皆様に，この場を借りて厚くお礼申し上げます。また当日軽食
等の販売をしてくださったPTA役員の皆様にも感謝申し上げます。あ
りがとうございました。
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【糸島区中体連新人大会の結果】
野 球 10月5日（曽根球場）

予選リーグ敗退

柔 道 10月5日（福吉中学校）

男子団体 ３位 ※筑前地区大会出場

バレーボール 10月5日（二丈中学校）

予選リーグ敗退

卓 球 10月5日（前原西中学校）

女子団体 準優勝 ※筑前地区大会出場

バスケットボール 10月12日，13日（志摩中学校）

男子 予選リーグ敗退

女子 ５位（二丈中との合同チーム）

剣 道 10月12日（前原東中学校）

男子団体 オープン参加（他中との連合チーム）

【１１月の行事予定】
１２月の土曜出校の日を７日から１４日に変更しました。

１１月 ６日（水）立礼交流会（福吉小）
８日（金）進路説明会，漢字検定
９日（土）土曜出校（小中合同避難訓練），筑前地区新人柔道大会（福岡武道館）

１０日（日）福岡マラソン
１３日（水）～１５日（金）期末考査
１３日（水）薬物乱用防止教室
１７日（日）福吉校区文化祭
２０日（水）学校運営協議会
２３日（土）勤労感謝の日（祝日）
２５日（月）～２９日（金）３年生三者面談
３０日（土）福吉校区マラソン大会，中学生パネルディスカッション(糸島市人権センター)

福吉産業まつり 10月27日

今年の発表担当は吉井浜チームでし

た。当日は好天に恵まれ，漁協の施設

の前で箏の演奏を披露させて頂きまし

た。生徒た

ちは前日の

準備にも参

加し，地域

の行事に関

わることが

できました。

稲刈り 10月23日

今年は予定していた日が雨
の予報でしたので，予備日の
23日に前倒しての実施とな
りました。毎年のことながら，
加茂正嗣様には田植えから稲
刈りまで，田んぼの管理をして頂きありがとうござい
ました。生徒たちも楽しく農業体験をさせて頂くこと

ができました。収穫した餅米
は，12月14日の土曜授業の
日に，餅つきをしていただき
ます。当日ご協力頂いた保護
者の皆様にも感謝申し上げま
す。

糸島市中文連発表会 10月26日

伊都文化会館で行われた第19回中文連発
表会に，福井神楽チーム，意見発表（髙
津純和さん），英語スピーチ（新井天丸
君）が参加しました。意見発表では保護
司会長の瀬戸さんから感謝状を頂きまし
た。


